

Presseinformation

Kreissparkasse am ErftstadtCenter in Liblar ist wieder geöffnet

Thorsten Neubauer im Rahmen des Begrüßungstags als neuer Leiter vorgestellt

Köln, den 16. November 2023

Die Filiale der Kreissparkasse Köln am ErftstadtCenter in Liblar hat am 15. November 2023 wieder ihre Türen geöffnet. Nach einem Sprengvorfall im Dezember 2021 war der Standort in den vergangenen Monaten aufwändig wiederhergerichtet und gleichzeitig modernisiert worden.

Am ersten Geschäftstag hieß das Sparkassenteam seine Kundschaft bei einem Begrüßungstag willkommen. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher machten sich dabei ein Bild von den neu gestalteten Räumlichkeiten. Zugleich bot der Begrüßungstag einen passenden Rahmen, um die Vorstellung des neuen Leiters der Filiale nachzuholen: Inmitten der Bauphase hatte Thorsten Neubauer die Geschicke in Liblar übernommen.

Der 47-Jährige ist bereits seit über 30 Jahren bei der Kreissparkasse Köln beschäftigt und beruflich wie privat im Rhein-Erft-Kreis fest verwurzelt. Nach dem Abschluss seiner Ausbildung zum Bankkaufmann war seine erste Station die Regional-Filiale Bedburg. Anfangs in der Privatkundenberatung tätig, übernahm er hier ab 2004 als Teamleiter erste Führungsverantwortung. Nach dem erfolgreichen Abschluss seines Studiums zum Sparkassenbetriebswirt wurde er 2009 zum Leiter der Filiale Kaster ernannt. 2012 wechselte er in gleicher Funktion nach Hürth zur Filiale Efferen. Im Herbst 2022 folgte schließlich die Ernennung zum Leiter der Kreissparkasse Köln in Liblar, wo er die Geschicke eines 13-köpfigen Teams lenkt – baubedingt bis zuletzt von unterschiedlichen Standorten in Erftstadt aus.

Mit der Wiedereröffnung der Filiale läuft Ende des Jahres die Regelung aus, wonach die Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse Köln kostenfrei am örtlichen Geldautomaten der Volksbank Rhein-Erft-Köln abheben können. „Für das partnerschaftliche Miteinander in dieser besonderen Situation danke ich der Volksbank herzlich“, so Thorsten Neubauer. „Ab sofort stehen unserer Kundschaft wieder die eigenen Geldautomaten und das

Überweisungsterminal in unserem Foyer zur Verfügung – und für persönliche Anliegen natürlich wie gewohnt unsere Beraterinnen und Berater.“

Die zuvor bereits bestehenden Sicherheitsvorkehrungen wurden im Rahmen der Modernisierung nochmals ausgeweitet. Während der Öffnungszeiten geht das Foyer unmittelbar in die Kundenzone über, welche mit neuen Serviceplätzen und Team-Arbeitsplätzen für die Mitarbeitenden ausgestattet ist. Zurückgesetzt sind neue Büroräume mit moderner Medientechnik entstanden, die eine optimale Umgebung für Beratungsgespräche bieten. Auch der regionale Bezug findet sich mit Impressionen aus Liblar in der Gestaltung wieder.

Bildunterschrift

Beim Begrüßungstag mit Vorstellung des neuen Leiters der Kreissparkasse Köln in Liblar (von links): Rita Markus-Schmitz, Regionalvorstand Rhein-Erft, Bürgermeisterin Carolin Weitzel, Thorsten Neubauer, Filialleiter, und Nathalie Lechenich, Regionaldirektorin.

Zeichen mit Leerzeichen: 2.970